



Espacios integrados y coherentes, elegantes y atemporales

Saitra estará presente en SICI 2024, donde dará a conocer las últimas novedades del concepto /Homing\ para cocina y hogar. La exposición de la marca, con 150 metros cuadrados, supone una inmersión en su enfoque estratégico a través de distintos espacios /Homing\ para un hogar que mira a las emociones, la elegancia y el bienestar.

Si hay algo de lo que están seguros en Saitra es de que se dedican a crear espacios en los que sentirse bien. Sentir. /Homing\. Sentir la cocina que nos acoge en la charla y el encuentro, sentir la intimidad del espacio del baño, sentir el orden en el dormitorio o la calma que nos pueden aportar los espacios coordinados del hogar.

Su trabajo es para las personas, y qué mejor manera de realizarlo que por otras que conocen y comparten mismas sensaciones, mismos anhelos... Y es ahí dónde radica su 'obsesión': en estar alineados con las distintas necesidades y emociones para poder ser capaces de crear propuestas que respondan a las demandas, cada vez más singulares e individuales, únicas.

/Homing\ es la clave de los espacios abiertos y conectados. Con el sistema de fabricación de Saitra se puede diseñar un hogar con mobiliario para cada espacio con acabados coordinados, reforzando así la continuidad visual de éstos y consiguiendo, además, un efecto de ampliación del espacio. En Saitra ofrecen máxima libertad a la hora de diseñar los ambientes gracias a su amplio catálogo y a su flexibilidad en la fabricación.

Espacios que recojan las inquietudes de las personas

/Homing\ es la idea de los espacios que se quieren crear. Cada uno en su individualidad. Espacios en los que te sientes bien, a los que quieres volver para recogerte y encontrarte contigo mismo. La casa es ahora un TODO, un espacio integral en el que se buscan soluciones funcionales con una atmósfera común que transmita coherencia y personalización.

Espacios funcionales con recorridos y movimientos cómodos. La cocina se fundamenta en conseguir un espacio tan atractivo como funcional. Es el espacio central de la vivienda del futuro. Las cocinas Saitra están pensadas para poder ofrecer un almacenaje amplio y fácil, con un sistema técnico que asegure la perfecta funcionalidad de cada elemento en el tiempo.

La amplia propuesta del catálogo Saitra permite crear infinitas soluciones /Homing\ en lo relativo a la estética y a la configuración. El sistema de fabricación de Saitra está basado en un concepto clave, la máxima personalización de cada proyecto. Para ello, el producto se basa en un rango de calidades sobre las que se pueden elegir modelos en distintas tipologías de material, con distintos niveles de precio y con la gama de accesorios y aperturas deseadas.

La tecnología ha pasado a ser parte natural del espacio de la cocina, al igual que en otros ámbitos de la vida de las personas. Así, ha permitido crear espacios más funcionales, inteligentes y adaptables, mejorando tanto la experiencia del usuario como la eficiencia en el uso del espacio gracias a soluciones como el mobiliario modular y adaptable, los sistemas de almacenamiento inteligentes, la iluminación integrada y personalizada, las cocinas ocultas minimalistas, los materiales avanzados...

Funcionalidad y estética

Saitra ha dedicado un importante esfuerzo en desarrollar el segmento de las cocinas *outdoor*. En un entorno geográfico en el que la climatología acompaña durante gran parte del año, contar con un espacio exterior en el que disfrutar de encuentros, surge como una tendencia natural.

En la actualidad, la relación entre los espacios interiores y exteriores ha experimentado una transformación significativa. Los ambientes al aire libre han dejado de ser simplemente áreas de recreo para convertirse en extensiones funcionales del hogar, /Homing\, permitiendo disfrutar de comidas al aire libre sin renunciar a las comodidades de la vida interior.

Las cocinas *outdoor* de Saitra son completamente personalizables para adaptarse al espacio y gusto de cada usuario y totalmente resistentes a las condiciones climatológicas. Se fundamentan en un deseo de minimalismo y practicidad que se expresa a través de los muebles de aluminio. El porcelánico, una textura, un color, formas simples y lineales que, además, ofrecen facilidad de uso y limpieza, máxima higiene.

Para Saitra los valores fundamentales radican en su actitud de continua búsqueda y evolución. La empresa se dedica incansablemente a explorar nuevas tendencias y perfeccionar sus técnicas de fabricación, con el objetivo de crear espacios que no solo sean funcionales, sino también conectados y armónicos. Saitra entiende que el hogar es un reflejo de quienes lo habitan y, por ello, cada pieza de mobiliario es diseñada con la más alta calidad y atención al detalle. Esta filosofía no solo garantiza productos duraderos y estéticamente agradables, sino también la creación de ambientes que promueven el bienestar y la armonía en el día a día. En Saitra, la innovación y el compromiso con la excelencia son más que principios; son la fuerza impulsora que transforma cada espacio en un lugar especial. ■

La amplia propuesta del catálogo de Saitra permite crear infinitas soluciones /Homing\ en lo relativo a la estética y a la creación de espacios

